



Blasmusik spendet Licht und Wärme

„Lux aurumque – Licht und Gold“ – Herbstkonzert Musikkapelle der Kleinmünchner

Linz. Wenn die Nächte länger und die Tage kälter werden, wächst das Bedürfnis nach Licht und Wärme. Die Musikkapelle der Kleinmünchner unter der Leitung von Bezirkskapellmeister Karl Aichhorn bringt das Publikum bei ihrem Herbstkonzert mit dem Titel „Lux aurumque – Licht und Gold“ am 2. Dezember 2018 um 16:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Quirinus in Linz-Kleinmünchen zum Strahlen.

Die Musikkapelle der Kleinmünchner stellt diesmal besonders die einzelnen Register und den Quirinus-Chor unter der Leitung von Doris Kaar ins Rampenlicht. Sie hören schlichte Melodien, Musik aus fremden und vergangenen Welten, neue mystische Klänge mit sphärischer Leuchtkraft und Barockmusik voll Licht und Gold. Alle Werke spiegeln den Glanz in wunderbaren Klängen wider: freudig-jubelnd, aber auch zart-besinnlich. Von Bachs „Tocatta und Fuge“ über „Conquest of Paradise“ von Vangelis bis zu Leroy Andersons „Sleigh Ride“ bringt die Musik sowohl das Publikum als auch Musikerinnen und Musiker sowie die Sängerinnen und Sänger zum inneren Leuchten.

"Lux aurumque – Licht und Gold"
Herbstkonzert der Musikkapelle der Kleinmünchner
Sonntag, 2. Dezember 2018, 16:00 Uhr
Pfarrkirche St. Quirinus, Linz-Kleinmünchen

Nach dem Konzert laden die Kleinmünchner zum Umtrunk mit Punsch und Keksen .

Karten (VVK € 10,- / Abendkasse € 12,- / 50% Ermäßigung für Schüler/innen von 6-15 Jahren) unter:
kontakt@kleinmuenchner.at
sowie bei der Raiffeisenbank Kleinmünchen.

Ihre Pressekarten können Sie bis 30. November unter petra.danhofer@aon.at reservieren.

Hochauflösende Fotos in Druckqualität zum Download finden Sie hier:

<https://kleinmuenchner.at/> -> *Pressewelt*

Fotos: Abdruck honorarfrei unter Angabe des Fotocredits ©DieFotoFrau